

Frauenfelder Woche

Ausgaben

10.02.2011 Seite 1 / 1 Auflage/ Seite 25100 / 15 8386

50 / J.

8598424

Schweizerische Metall-Union



Schulprojekt air4life

12- bis 16-Jährige werden Botschafter für bessere Luft

air4life heisst ein neues Schulprojekt zum Thema Luft. Nach zwei Pilotphasen mit rund 200 Jugendlichen wurden nun die Oberstufenklassen der

deutschen Schweiz zum Mitmachen eingeladen.



Die SchülerInnen

führen Experimente und Umfragen durch. Sie recherchieren im Internet, sehen Filme, verfassen Broschüren und Vorträge. Sie haben die Möglichkeit, sich mit anderen SchülerInnen im air-4life Forum bzw. bei Facebook auszutauschen

Die Lehrpersonen erhalten Unterrichtsstoff für sechs bis 20 Lektionen, auch via Extranet und mit Links zu Filmen. Im air4life Forum tauschen sie sich mit anderen Lehrpersonen aus oder stellen Erkenntnisse und Material zur Verfügung.

www.air4life.ch